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Intervención del diputado Alfredo Sánchez Esquivel, para opinar sobre el tema. 

 

 

 

 

  

   

La vicepresidenta Gloria Citlali 

Calixto Jiménez: 

 

¿Con qué objeto diputado? 

 

(El diputado Alfredo Sánchez Esquivel 

desde su lugar: Para opinar en 

relación al tema). 

 

Adelante, diputado. 

 

El diputado Alfredo Sánchez 

Esquivel: 

 

Pues únicamente diputada Flor 

Añorve, me dirijo a su persona para 

felicitar por su trabajo que hizo como  

 

 

 

 

 

 

presidenta de la Mesa Directiva, 

quiero reconocer que más allá de las 

diferencias que pueden existir entre 

los grupos parlamentarios y las y los 

diputados, también es menester 

reconocer el trabajo que desempeño 

como presidenta, buscando en la 

medida de lo posible los equilibrios 

entre la participación de los diferentes 

grupos parlamentarios porque es de 

todos conocidos porque así lo marca 

la Ley Orgánica. 

 

Esta es la representante legal del 

Poder Legislativo a la vez la 

presidenta de la Mesa Directiva, quien 

conduce los trabajos del Pleno algo no 

tan sencillo por la participación de las 

diferentes expresiones que no 

únicamente su partido que usted 
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representa, si no los demás partidos.  

 

Yo le reconozco su trabajo, que hizo 

un buen trabajo que si en algún 

momento de su servidor hubo algo 

que fue inadecuado en su momento le 

pedí una disculpa por haberlo hecho 

así, lo hago públicamente de nueva 

cuenta, pero también decirle que en 

su trabajo miramos a una persona 

congruente, una persona que fue 

equilibrada con los diferentes grupos 

parlamentarios y que nos damos en lo 

personal por bien servidos por su 

trabajo como Presidenta de la Mesa 

Directiva. 

 

Muchísimas gracias. 

 


